

Paroisse Sainte-Teresa-de-Calcutta

4ème dimanche de l'Avent, année C

Michée 5, 1-4a – psaume 79 (80), 2a.c.3bc, 15-16a, 18-19 – Hébreux 10, 5-10 – Luc 1, 39-45

- samedi 21 décembre 2024 à Saint-Eustache, à 18h30 - dimanche 22 décembre 2024 à Sevrier, à 10h

Offrande pour la paroisse et le diocèse - célébrations préparées avec l'équipe 4 (Anne-Marie, Georges, Marie-Christine, Chantal)

Intentions de prière – <u>samedi 21</u>: les âmes du purgatoire et les âmes oubliées - Emma Reignier ■ Amaury Neyrand - <u>dimanche 22</u>: Pierre Léger ■ famille Gurret - Claude Ceccon - Jacques Theret - Michèle Tiberghien - Jacques Lamouille - Claude Santé - Denise Favre - Marie-Thérèse et Paul Dégeorges - Raymond Dubernard - Éric et Jean-Noël Doucerain et familles - Claude Santé - Gérard Picard - Jean-Claude Lepic - Armand Jourfier et familles ■ Pierre Girollet - Marius Abry - Jaroslaw Tlalka - Isabelle Abry - Paul Corbet et familles - Marie-Louise, Jean Mollier et Michelle - Dominique Guderzo.

Les intentions de la nuit et du jour de Noël seront inscrites sur les feuilles de chants des célébrations.

En l'absence de Père John, plus de messe en semaine jusqu'au 28 février 2025.

En janvier et février, chaque mercredi matin à 8h30, à St-Jorioz, Diacre Paul présidera une célébration de la Parole avec communion spirituelle (et exposition du Saint Sacrement).

Lettre pastorale de notre évêque Mgr Yves Le Saux : Espérance et Fraternité - I. L ' E S P É R A N C E

I. 4 - DANS L'ATTENTE DE LA VENUE GLORIEUSE DU SEIGNEUR

La foi dans le retour du Christ est l'un des piliers de la profession de foi : "Il reviendra dans la gloire pour juger les vivants et les morts". Nous croyons que la victoire de l'Amour sera l'ultime parole sur l'histoire du monde. Et que tous, nous serons jugés sur la Charité. Nous sommes dans ce temps intermédiaire entre l'événement pascal - la mort et la résurrection du Christ - et la venue dans la gloire - le temps de la mission. Nous avons une vocation dans le monde : témoigner de la Miséricorde et de l'Espérance par nos paroles et notre manière de vivre, par le rayonnement de notre vie fraternelle. Nous ne sommes pas là pour nous-mêmes, mais pour le monde.

I.5 - JOIE, ESPOIR, ANGOISSE ET DÉTRESSE DE L'HUMANITÉ

La Constitution du Concile, Gaudium et spes, dit que "les joies, les espoirs, les détresses, les angoisses des hommes de ce temps, des pauvres surtout et de tous ceux qui souffrent, sont aussi les joies, les espoirs, les tristesses, les angoisses des disciples du Christ, et il n'est rien de vraiment humain qui ne trouve écho dans leur cœur" [Gaudium et spes n°1]. Je souhaite que chacun de nous fasse siens ces propos du Concile.

Souvent, dans un premier regard, nous voyons surtout les tristesses, les angoisses des hommes de ce temps. Mais nous devons en premier lieu regarder les joies et les espoirs de nos contemporains, même les plus humbles, car toute joie, tout espoir - la joie d'être aimé, l'espoir de réussir un examen, la joie de trouver un travail, la joie de la naissance d'un enfant, l'espoir d'un avenir meilleur - révèle que le cœur de l'homme aspire au bonheur. Dans le cœur de tout homme, il y a une aspiration à plus, à plus grand. Les petits espoirs, les petites joies de la vie, sont en réalité une preuve d'attente du vrai bonheur, de la vraie joie, une aspiration à la vie et à la vie éternelle, une nostalgie de Dieu.

Soyons des hommes et des femmes de bien, capables de nous réjouir des petites choses, de nous émerveiller, capables de bienveillance et d'encouragement. Notre mission est d'ouvrir dans le monde des portes de l'Espérance. Aujourd'hui nous prenons conscience de la nécessité de nous réapproprier l'enseignement de ce que croit et annonce l'Église à propos des fins dernières et de l'annonce : "Je crois à la communion des saints, à la rémission des péchés, à la résurrection de la chair, à la vie éternelle".

Permettez-moi une image : on n'allume pas une bougie en lui parlant. Nous pouvons répéter sans cesse "allume-toi", il ne se passera rien. On allume une bougie en craquant une allumette. Soyons des allumettes. <a href="https://www.diocese-annecy.fr/le-diocese/les-paroisses/par

NOËL

3 messes de la nuit : à 18h à Sevrier et Saint-Jorioz, à 20h30 à Sevrier

1 messe du jour : à 10h à Saint-Jorioz

Père John et l'équipe d'animation pastorale vous souhaitent un joyeux Noël, comblé de chaleur et de gaieté, dans l'amour et le partage.

Que la joie de Noël éclaire pour chacun de vous l'entrée dans la nouvelle année ! Bonne et sainte année 2025 !



La semaine prochaine : La Sainte Famille, année C

- pas de messe anticipée samedi soir

- Dimanche 29 décembre, à Saint-Jorioz, à 10h

Offrande pour la paroisse et le diocèse Célébrations préparées avec l'équipe 3 (Agnès, Aude, Gilles, Jean-François)

Mardi 31 décembre à Saint-Eustache à 10h30 : messe pour la paix, en souvenir des déportés du 31 décembre 1943

Accueil: 251, route de l'Eglise – 74410 SAINT-JORIOZ – Tél. 04 50 68 61 79

Courriel: ste-teresa-de-calcutta@diocese-annecy.fr – Site: www.diocese-annecy.fr/ste-teresa-de-calcutta

Permanences d'accueil: de 9h30 à 11h30 tous les jours – sauf dimanches, lundis et jours fériés